
INCONTRO CON IL MINISTRO DELL’INTERNO

MATTEO PIANTEDOSI

Si è svolto in data odierna l'incontro con il Ministro dell’Interno,

Matteo Piantedosi, alla presenza anche del Sottosegretario

all’Interno l’On. Nicola Molteni e del Capo della Polizia, Vittorio

Pisani.

In premessa abbiamo sottolineato l'importanza che il Decreto Sicurezza,

attualmente all’esame del Senato, possa trovare presto una positiva

definizione in quanto contiene importanti norme a tutela del personale, tra

le quali l'inasprimento delle sanzioni per violenza, oltraggio e resistenza a

pubblico ufficiale, l’utilizzo delle bodycam e una importante riforma della

tutela legale per fatti inerenti al servizio.

Il motivo principale per il quale si è svolto l'incontro è dovuto al fatto che

insieme a Coisp, FSP e Silp Cgil abbiamo chiesto che avvenisse questo

colloquio in merito alla paventata possibilità prevista nella Legge di Bilancio

di trattenimento in servizio del personale oltre i limiti ordinamentali e

addirittura sino a 70 anni di età. Abbiamo ribadito la nostra totale

contrarietà a qualsiasi forma di trattenimento in servizio poiché la nostra è

una professione che richiede un'adeguata condizione fisica e necessita di un

importante rinnovamento attraverso l'arruolamento di giovani forze.

Inoltre, la previsione del possibile trattenimento in servizio, andando a

incidere sul 10% della capacità assunzionale, sarebbe particolarmente

dannosa perché per 3 appartenenti ai ruoli apicali trattenuti non si

potrebbero arruolare 5 giovani agenti.

Oltre a tutto ciò derogare in barba alla norma sulla specificità, decreto

legislativo 183 del 2010, rischierebbe di mettere a repentaglio alcune

delle nostre prerogative previdenziali che ci vengono riconosciute in quanto

la nostra è una professione usurante (anni figurativi, moltiplicatore,

maggiorazione dei sei scatti).

Per migliorare la nostra situazione previdenziale lo strumento è già

esistente ed è la cosiddetta previdenza dedicata, per la quale abbiamo

richiesto che sia urgentemente avviato un tavolo di concertazione.

Abbiamo poi riconosciuto all'attuale Esecutivo un'immediata presa di

posizione, diversamente da quanto accade per tutto il pubblico impiego, in

merito al mantenimento del 100% del turnover. Abbiamo dato la
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disponibilità a discutere dell’“ausiliaria” poiché trattasi di Istituto

completamente differente, ma che un eventuale confronto, necessariamente

e in via propedeutica, deve partire dalle risorse disponibili.

I sostenitori del trattenimento in servizio motivano la loro decisione per la

necessità di colmare alcune carenze dei ruoli degli Ispettori e dei

Sovrintendenti. Al riguardo, invece, abbiamo chiesto che si proceda sin da

subito con l'attivazione di un'adeguata fase concorsuale, per colmare i vuoti,

e di concorsi straordinari per la copertura anche delle qualifiche apicali

come quelle degli Ispettori Superiori e dei Sostituti Commissari. Allo scopo,

abbiamo promosso la necessità di una delega per un correttivo al

riordino delle carriere, così da poter anche velocizzare i percorsi di

carriera nel ruolo degli Ispettori, dei Direttivi e dei Dirigenti.

L'incontro è stata l'occasione per ribadire l'inopportunità della

realizzazione di un'indennità di autorità di pubblica sicurezza

all'interno del contratto del personale non dirigente, ma di valutare

tale ipotesi nel contratto dell'area negoziale dirigenziale, terreno più

adeguato e appropriato per tale tipo di indennità.

Inoltre, abbiamo chiesto la messa a regime dei fondi per il pagamento

delle indennità per la missione in Albania e sottolineato la necessità

di rinnovare i contratti per il personale interinale, che fornisce un

fondamentale supporto agli uffici immigrazione.

Il Ministro Piantedosi ha assicurato l'impegno del Governo nel

mantenimento del turnover e ha manifestato una sua sostanziale contrarietà

al trattenimento in servizio. Da parte sua, il Sottosegretario Molteni ha

ricordato che il suo partito ha presentato specifici emendamenti per

l'esclusione dalla norma del turnover, per l’esclusione dal trattenimento in

servizio e per la realizzazione di un fondo per assunzioni

straordinarie.

Il Ministro, in conclusione, ha affermato di avere recepito le principali

istanze e che a breve vi sarà un nuovo incontro per aggiornamenti sullo

stato di avanzamento delle varie modifiche normative in discussione.

Roma, 26 novembre 2024
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